

AH Ü-32 Verbandsmeisterschaft

Eine faustdicke Überraschung - VfR Bachem neuer Titelträger

Quelle: Fussball Verband Mittelrhein 2007

Der VfR Bachem hat bei der Ü-32-Meisterschaft des Fußball-Verbandes Mittelrhein (FVM) für eine faustdicke Überraschung gesorgt.

Erstmals als Kreissieger für das Endturnier auf Verbandsebene in der Sportschule Hennef qualifiziert, besiegte das Team aus dem Rhein-Erft-Kreis im Finale den VfL Meckenheim mit 2:1. Beide Finalteilnehmer - Bachem und Meckenheim - vertreten die FVM-Farben im nächsten Jahr bei den WFLV-Meisterschaften.

An den diesjährigen WFLV-Meisterschaften am 25. August in der Sportschule Duisburg-Wedau nehmen die letztjährigen Finalteilnehmer - BW Embken und Finalist SSV Troisdorf - teil.

Der letztjährige Finalist SSV Troisdorf landete bei dieser Meisterschaft auf dem dritten Platz und verpasste damit die direkte Qualifikation für die Westdeutschen-Fußball-Landes-Verbands-Meisterschaften (wflv) im nächsten Jahr. Bei der diesjährigen sind sie allerdings als letzjähriger Finalist der Meisterschaften am 25. August in der Sportschule Duisburg-Wedau qualifiziert.

Die Platzierungen: 1. VfR Bachem 2. VfL Meckenheim 3. SSV Troisdorf 4. RSV Urbach 5. Blau-Weiß Embken 6. Constant Gereonsweiler 7. Schwarz Rot Aachen 8. BC Oberbruch 9. TuS Homburg-Brühl 10. SV Nierfeld